

Campamento Escolar MIDEREC 2012

Domingo 1 de julio 2012



Distrito Nacional, Domingo 01 de Julio.-Cientos de niños y jóvenes abarrotaron la Federación Dominicana de Ajedrez, ubicada en el Centro Olímpico Juan Pablo Duarte, en el inicio del VIII Campamentos Deportivos y Escolares de Verano, evento programado para estudiantes meritorios escolares.

Este evento estuvo bajo la coordinación de Ramón Pérez, viceministro de Deportes Escolar y Universitario por parte de MIDEREC y del actual secretario de Organización de la Federación Dominicana de Ajedrez, Sergio Cruz Ferreras.

“Hoy para nosotros es más que un placer ver tantos niños y jóvenes reunidos con una meta, divertirse sanamente durante el campamento”